

ワクワク通信

お客様とイバセキを結ぶホットライン

5月号 2023 

発行元：茨石商事株式会社
TEL: 0299-24-2680
http://www.ibaseki.com

お知らせ

先月ご案内の通り茨城県より一般家庭に対してLPガス料金の補助が入りました。対象世帯には4月の検針票に記載がございますので、ご確認ください。

オール電化にガス衣類乾燥機？

オール電化だけど、ガスに？

実は最近オール電化からガスに替るお客様が多いんです。電気代が高騰。下がる見通しもないこと。ガスの使い勝手が良く&意外とエコなこと。などが理由となるようです。

きっかけは何だったの？

今回紹介する乾太くんがきっかけの方が多いです。電気ではパワフルさに欠けると思うようです。

またポンペを立てるのに抵抗があるけど・・・

ポンペは元々目立つ場所に付けることは少ないですし、目立たなくする工夫はいくらでもありますよ。

本体代に工事代、ガス代だって余計にかかるんじゃないですか(笑)

でもご安心を！オール電化だけどガスも欲しい。そんな皆様の願いを叶える超絶プランを現在策定中です♪



好評につき緊急仕入!
KANTA-KUN

「異次元の一発売り2」

本体価格
5kgタイプ **99,900円** (税込)

洗濯で悩まない梅雨がココにある!

主婦が嬉しい衣類乾燥機をドーンと出血大特価! 緊急に仕入を確保! とは言い売り切れ御免です!

☎ 0120-41-2680



次回、「オール電化に乾太くんを入れてみた」
「これぞ超絶プラン」の2本立てでお送りします



今回社長に代わり筆を取ります。しばし駄文にお付き合いください。東風吹かばくと道真が詠んだのが4月かどうかは分かりませんが、春風薫る福岡・長崎へ社員旅行に行つてまいりました。福岡空港から太宰府へ、受験期の娘を抱える私にはここが妻から託された最大のミッション。お守りを買ひたすに神頼み。私もガスに纏わる資格取得を祈願して参りました。池の鯉と戯れお参りすらしなかった先輩もいましたが、良いんです。気もそぞろ。夜の中州ヘワー。若手精鋭中心の男だらけ5人旅。多くは語るまい。それは珍道中でございます。



太宰府天満宮にて

今を切りとれるか!
室長エッセイ

「楽しかった社員旅行」

翌日は長崎軍艦島へ。今回クルーシングを申し込んだ軍艦島コンシエルジュさんはミュージアムが大変充実しており、VR(仮想現実)AR(拡張現実)などデジタルコンテンツを盛り込んだ演出で楽しく歴史を学ぶことができます。

三菱鉱業高島炭坑端島坑(通称軍艦島)は明治から昭和にかけて日本のエネルギー供給を支えた炭鉱の島で、2015(平成27)年7月に、「明治日本の産業革命遺産」の一つとして、世界文化遺産に登録されました。最盛期は5000人の炭鉱労働者で活気があふれ、日本最古の鉄筋コンクリート造高層集合住宅も往時の繁栄を想起させます。そんな日本の産業を支えた端島の石炭も、石油へと代わり次第に廃れていきます。

翻って現在、環境問題からエネルギー転換の時代です。当茨石商事も、茨城石炭の由来を持ち、その後も時流を読み石炭からガスへ柔軟にシフトしていったのでしよう。今後待ち受ける時代もまた無常であり、楽しみであります。

軍艦島の廃墟を眺めながらこれからの未来を想像しておりました。頑張つて社長風の文体で書いてみました。感想は一つ「楽しかったです」了

イチ推し!

当社で導入実績あります!
気軽にお問合せください!

☎ 0120-41-2680



「モスキートマグネット」LPガスの燃焼で蚊を誘因。

- 蚊の寿命(約1カ月)ほどの使用で、そのエリアの新たな蚊の発生を抑制。
- 有害な薬剤を放出しません。(二酸化炭素と無害な誘因成分のみ)
- 最大約4,000m²(半径35m)と広範囲にわたり効果を発揮。
- 自宅の庭、学校、施設の屋外、神社や仏閣の境内、畜産施設などで活躍。

キッチンリフォームのご紹介

タカラのチカラ&イバセキ

台所が美しく機能的に、かつ収納力がアップするリフォーム。自然と美しく整理したくなる。さらに美しく磨かれていくマイ・キッチン。

ご予算にあったベストプランで、今回も最高の仕事をお届けできました。

是非いっしょにショールームへ!

お客様の声



キッチン全体が物であふれ返って收拾が付かない状態でした・・
生まれ変わったキッチンは収納も多く見栄えも良い!本当に別な家に引越したような気分です!



担当の石上です。

キッチンの入替だけにとどまらず、壁、床、天井、電気コンセントの位置、など全てリフォームしました。ご要望に沿え、大変ご満足頂けたこと嬉しく思います。



美しく、機能的



Takara standard



扉だけでなく、キャビネットの側面や内側、引出しの底や底の裏など、細部までホーローを採用。表面がガラス質のため、汚れが染み込まず、汚れてもサッとふき取るだけ。タイルと比べて圧倒的にお手入れが簡単です。上部キャビネットには「アイラック」を採用。必要なときだけ、引き下ろして使えるため、調味料や小物の収納に最適です。

不動院(ふどういん)は、つくばみらい市にある真言宗豊山派の寺院で、正式名称は清安山願成寺不動院(せいあんざんがんにょうじふどういん)という通称で板橋不動尊(いたばしふどうそん)と呼ばれている。寺伝によれば、不動院の開創は古く、大同年間(806~10)に空海(弘法大師)が開山。天授六年(1380)には、名僧として名が知られている、祥海阿闍梨が七堂伽藍を建立した。しかしながら、その後の嘉吉・天正の二度にわたる兵火で焼失し、文禄年間(1592~96)に霊雲阿闍梨が入山して復興、現在に続いている。また、元禄年間(1688~1703)に建立された楼門には、阿吽の仁王像が安置されている。正面の本堂は、二重屋根組物・入母屋造りで、元文2年(1737)に不動院中興の祖といわれる高僧・霊雲阿闍梨が建立したものである。



不動院本堂の様子

ふるさと紀行 つくばみらい市「不動院」

また、不動院の格調を高めている安永元年(1772)建立の三重塔は全高22メートルで軒下面に華麗な極彩色の彫刻が彫られている。そして、一刀三礼の古式に則って彫刻された不動明王立像がこの寺院の御本尊となっている。藤原期定朝様式であるお不動さんは、穏和な表情と姿で、よく見る鬼の形相をしたような不動明王とは違ったイメージである。
約1200年の歴史を持つ不動院は、安産祈願の寺としても知られている。本堂並びに楼門の棟には、よく見ると葵の紋によく似た紋がある。これは「八角三つ葵」と呼ばれる紋章で、不動院の格調を物語るものである。水戸徳川家の支家、穴戸松平家の姫君安産祈願の謝礼として、本堂に三つ葵の紋章をつけることが許されたという。また、生まれたばかりの赤ちゃんの初参りに祈願をすると、寺からこけし人形が授与される。これは「子守矜羯羅(こんがら)童子」と呼ばれる子の成長を見守ってくれるという。このこけしを、7歳になったときに「願ほごき」に参詣して寺に納めるそうである。
不動院は、茨城県指定有形文化財の本堂や楼門三重塔が建ち並び、豪華絢爛さを感じることが出来る。北関東不動尊霊場の第三十六番、結願の寺としてふさわしい寺院である。白犬に関わる伝承から「お犬不動尊」としての通称もあり、神社の狛犬ではなく白いお犬様が本堂の正面左右に坐っている。